

Cousance

«J'ai décidé d'être candidat aux prochaines élections municipales»

Élections 2026 MUNICIPALES 26

Dans une salle de la Grenette bondée et en présence de son équipe municipale, d'élus et de membres des associations locales, le maire Christian Bretin a présenté ses voeux et annoncé qu'il était candidat à sa propre succession.

Il ne fallait pas arriver en retard, vendredi 16 janvier, tant la salle de la Grenette a été prise d'assaut par une population toujours attentive aux traditionnels voeux du maire.

Après le mot d'accueil, celui-ci a évoqué le contexte national exigeant en rapportant un résultat comptable solide et même en progression par rapport à l'année précédente, fruit d'une gestion prudente, responsable et anticipée.

Il a ensuite tenu à remercier l'ensemble des professionnels de santé exerçant à Cousance: « Nous avons considéré que le désert médical n'est pas une fatalité, nous avons fait à Cousance le choix de l'action plutôt que celui du renoncement », s'est félicité Christian Bretin.

Cousance, Village d'avenir

Point déterminant pour l'avenir local de la commune, Cousance a été retenu au niveau national pour devenir lauréat du dispositif Village



Le maire, Christian Bretin, a annoncé se présenter pour un nouveau mandat. Photo Benjamin Grappe

d'Avenir. Avec l'appui des ingénieurs du cabinet Egis, un scénario d'aménagement et porteur d'avenir a été présenté aux commerçants, habitants et élus et a reçu un accueil très favorable. « Ce projet largement financé par l'État constituera le socle des travaux pour donner un nouvel élan à notre centre-bourg et écrire une nouvelle page du Cousance de demain... »

Une Maison d'enfants à caractère social construite

Grâce au soutien de Jérôme Fassenet, président du conseil départemental et en collaboration avec la commune, une Maison d'enfants à caractère

social sera construite rue des Écoles à partir de cette année. « Un projet profondément humain porteur de solidarité et d'attention aux plus jeunes » a souligné Christian Bretin

Candidat à sa réélection

Enfin, en conclusion de son discours, le premier magistrat de la commune a officialisé sa candidature aux prochaines élections municipales: « J'aurai le plaisir de le faire avec une équipe complète, motivée et soudée ! Dans le respect de la période prélectorale, je n'en dirai pas davantage ce soir. » Affaire à suivre, donc.

• **De notre correspondant**
Benjamin Grappe